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例会日 ２０１２．６．１２ 累計 №１２２５ 当年 №４５ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

いよいよ今年度も最終第 4 コーナーに入りました。

後は結果を待つのみとなり、早川年度にバトンタ

ッチをするだけです。 

今日は久しぶりに外山晴一さんが出席されていま

す。皆さん 5 月の例会時又は週報でご存じの通り、外山晴一さ

んには第 30 代会長を、山中正さんには周年行事実行委員長を快

諾して頂いております。選考委員会招集を拝命した私としての

責務を果たすことが出来厚く感謝申し上げます。今日ここに改

めて、外山晴一さんからご登壇頂き皆さんに決意を発表して頂

きます。宜しくお願い致します。 

最後に山本賢先生が今年度を以ってさようならとの事で、代っ

て森先生にバトンタッチ頂いております。山本先生におかれて

は、名物男がいなくなり、三条北ＲＣも寂しいものですが、健

康に注意して頂きたいと願っております。 

 

外山晴一 会員 

星野会長が来られ、「何も仕事をしていないの

はお前だけだ」と言われまして、人のお世話に

なってばかりいるのも悪いので多少でもお役

に立てればいいかなと思いやらせて頂く事に

なりました。３０周年はまだ先ですが元気でい

られるように頑張り皆さんのお役に立てれば

と思っております。宜しくお願いいたします。 
 

 

幹事報告：石川一昭幹事     

・三条市青少年健全育成市民会議より  

平成２４年度育成市民大会協力の依頼 

 日時 平成２４年７月１４日（土）13：00        

 会場 中央公民館 大ホール         

・青少年交換委員長より  

１年交換学生受け入れクラブ 

オリエンテーション及び壮行会のご案内 

     日時 ２０１２年６月２４日（日）１４：３０～ 

     会場 ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：７２名中４５名 

・先々週の出席率：７１名中５４名 

７６．０６％ （前年同期７５．３６％） 

・５月の出席状況：会員数 ７１名 

            例回数 ４回 

              平均出席率８１．３４％ 

             （前年同月 ８０．７８％）  

   

■本日の行事： 

「新会員卓話」 

 
■本日のビジター 

   第四分区ガバナー補佐 

  杉山太三郎様（巻ＲＣ） 

   
■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ６月６日巻ＲＣへ  早川瀧雄 

            坂内康男、高橋研一 

       ８日市内８クラブゴルフ大会    

武田恒夫、岡田 健、岡田大介 

         大野新吉、斎藤 正、中條耕二 

羽賀一真、平出冨士夫 

         石川一昭、今井克義  

９日小千谷ＲＣ５０周年記念式典 

  中條耕二、星野義男、石川一昭 

     １２日社会奉仕委員会 

        岡田大介、石川一昭、大橋正雄

柄沢憲司、早川瀧雄、坂内康男 

     １２日新会員オリエンテーション 

渡辺 徹、福岡信行、柄沢憲司 

木宮 隆、佐藤文夫、中條耕二 

星野義男、斎藤 正、石川友意 

石川勝行、小林繁男 

 

 「ロータリーの友６月号」紹介 
11頁「同論・異論」 

  18頁「ロータリーの友」を語る 

  ②頁「いのちをつなぐもの 

大震災とホワイトバード」 

    ⑭頁「言いたい 聞きたい」 

 
     

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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第四分区ガバナー補佐 杉山太三郎
たさぶろう

様（巻ＲＣ） 

次年度第四分区ガバナー補佐をさせて頂く事になりました。１０年前、佐

野ガバナーの時にＡＧを仰せつかって、経験はあるのですが全て忘れてお

ります。今回は補佐という形で一からやり直したいと思っております。 

今日こちらにお邪魔させて頂きましたが、懐かしいお顔が見受けられ、そ

う緊張せずにさせて頂きたいと思っています。来月から鈴木ガバナーの下

で新しい年度が始まります。私は第四分区の中でガバナーの手足となって

動き、各クラブの効果的な運営を図るための補佐です。出来る範囲で協力

させて頂きます。 

ＲＩ会長の田中作次氏は日本の方で又鈴木ガバナーは元気な今までのガバ

ナーとは違うタイプだと思います。ロータリーは「奉仕」という言葉をよ

く使いますが、「奉仕とは何だろう」といつも思いますが実践して、社会奉仕を学んで行きたいと

思います。 

9 月 4 日の公式訪問の前に又事前訪問にお伺いしますが、7 月からの新年度、宜しくお願いいた

します。 

 

委員会報告：  

雑誌：「ロータリーの友」の紹介は後記とさせて頂きます。 

 

Ｒ財団・米山奨学：次年度も又ご協力をお願いします。皆様にお願い文書を配布いた

しましたので事務局へ提出お願いします。提出のない場合は今年

度と同様とさせて頂きます。 

 

社会奉仕：7月 8日(日)に三条市クリーン協議会主催の「五十嵐川クリーン作戦」が

行われます。 

      7・13水害以降実施されませんでしたが今年より復活しました。参加者は

メークアップ扱いとなります。協力宜しくお願いいたします。 
 

■ロータリ財団ＢＯＸ：１２日現在累計８４８,０００円 
 

■米山奨学ＢＯＸ：１２日現在累計６８９,０００円 
山本  賢君 長い間ＲＣのメンバーにして頂きまして大変ありがとうございました。早川年度、

米山奨学会・石川友意委員長を宜しくお願いします。 

渋谷 義徳君 米山委員長、カウンセラーお疲れ様です。喜んで協力させて頂きます。 

石川 友意君 次年度も何卒御寄付宜しくお願いいたします。 

吉田 文彦君 ボックスに協力します。 

山中  正君 ご協力 

米山 忠俊君 先週新潟地域は梅雨に入ったそうです。この時期は体調を崩しや

すいそうです。健康管理に気を付けてすごしたいと思っています。 

 

■ニコニコＢＯＸ：１２日現在累計９９０,０００円 
杉山太三郎君（巻ＲＣ）次年度お世話になります。宜しくお願いします。 

浅野潤一郎君 漸く正味１年間が過ぎようとしています。「さすが」「何故」― 「どうして」を感

ずる今日この頃です。 

阿部  勝子君 福岡さん卓話宜しくお願いいたします。ニコニコＢＯＸに協力します。 

星野 義男君 福岡信行君の卓話に感謝して!! 夜のオリエンテーションも参加して下さい。 

坂内 康男君 杉山Ｇ補佐ようこそいらっしゃいませ。先週色々とご指導ありがとうございまし

た。早川年度をよろしくお願いします。福岡さん卓話ごくろうさんです。 

中條 耕二君 杉山Ｇ補佐ようこそおいでくださいました。 

金子太一郎君 福岡さんの卓話楽しみにしています。 
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本田 芳久君 福岡さんの卓話楽しみにしています。 

石川 一昭君 今井先生、先週のゴルフ準優勝おめでとうございます。人ごとながらうれしいで

す!! 次回も更に上位をめざして優勝して下さい。 

斎藤  正君 早川年度のガバナー補佐杉山さんがお見えになりました。一年間のご指導よろし

くお願いいたします。 

早川 瀧雄君 第四分区杉山ガバナー補佐（巻ＲＣ）ようこそおいでくださいました。先週、自

然豊かなほたるの館での巻クラブ例会にメークアアップしました。その節はご指

導ありがとうございました。 

石川 勝行君 途中退室で失礼します。 

佐藤 秀一君 福岡さん卓話御苦労さまです。 

浅間 一洋君 福岡さん、よろしくお願いします。 

石川 友意君 福岡さんの卓話に感謝して。 

木宮  隆君 ＢＯＸに協力して 

丸山  勝君    〃 

丸山 達夫君     〃 

樋口 金占君    〃 

外山 裕一君    〃                     本日の担当は  

外山 晴一君    〃                     次年度ＢＯＸ委員長です 

馬場直次郎君 第四分区ガバナー補佐杉山さんを歓迎して。 

（今回は次年度スマイルＢＯＸ委員長にお願いしました）  

 

本日の行事：「新会員卓話」 福岡信行会員 

４月３日より入会させていただきました、福岡信行です。 

 早いもので入会して２カ月ちょっと経ちましてようやく例会の雰囲

気に慣れてきたところです。今日は新入会員の卓話ということですが、

こうして壇上にあがり大先輩の方々を目の前に話しをするのは、初め

ての経験で大変緊張しておりますが、与えられた機会ですので自己紹

介を兼ね今までの歩みをお話したいと思います。 

 自己紹介の前に、ロータリークラブに入っても聞かれ、今までにも

よく聞かれることで、「福岡」という名字がこの辺では珍しいね！と言

われます。祖父にたずねてみたところルーツは金沢にあると言ってい

ました。金沢、前田藩の家臣でそこそこの位だったと。しかしながら

祖父の祖父が双子で生まれまして、その時代だったからか？その地域だったからなのか？双子が

生まれると縁起が悪いということで、他所に出された方の家系だそうです。それが、縁がありま

して曾じいさんの時に三条に来たそうです。その子孫である私は、昭和 41 年丙午生まれで８月で

46 才になります。妻と高三の長男、中三の長女の四人家族です。子どもたちが高三、中三という

ことで来春はダブル受験となり、子作り計画をもっと考えておけば良かったと思ったりもしまし

たが、一度で済んでいいのかとも思います。一度で済むように親としてもしっかりとサポートを

したいと思ってます。 

仕事は西大崎で福岡印刷という印刷業を営んでおりまして、名刺・封筒・伝票からチラシ・カ

タログ・冊子など、小ロット対応のオンデマンド印刷などを主にしています。それとうちの会社

は三年前に「手のひらの幸せ」という映画のロケに使われたことがあります。同じく撮影に使わ

れた阿部さんのお店「リズ」さんは雰囲気も良く使われたと思いますが、うちの会社は昭和 40 年

代の建物で印刷屋ということで選ばれたようです。建物は古いですが、機械は古いものも１、２

台はありますが、ちゃんとパソコンも数台、機械も新しいのに入れ替えをしておりますので、ど

うぞご安心して発注下さい！撮影当日は、朝早くから照明や小道具のセットなどが行なわれ、現

場は自分の会社ではないような感じで撮影はこんな感じで行なわれるんだなぁと思いました。   

撮影には主人公の浅利陽介さん、お父さん役の村田雄浩さん、お母さん役の元おニャン子クラブ

の生稲晃子さんなど５人の俳優さんなどが来られ、生稲晃子さんにお会いした時はテンションが

上がりました。とても綺麗な人でさすが女優さんという感じでした。私も撮影のための機械操作、

動きや機械の音出しなど協力さてもらい、一生のうちにあるかないかの貴重な経験をさせてもら

いました。  
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この度、北ロータリークラブ入会には柄澤さんよりご紹介いただきした。柄澤さんの会社でお

話をいただいた時に、柄澤さんの後ろに額に入った色紙があり、そこには『よっぽどの えんがあ

っての あなたとわたし』と書かれてあるものが目にはいり、話しを聞きながら今こうして話しを

いただけるのは私にとって「よっぽどのえん」だと感じ、入会させていただきました。ありがと

うございます。  

人との縁を考えますと、これまでにもいろいろな人との縁で勉強させていただきました。 

23 才の時に会社に入りました。その前までは３年程、新潟市の印刷会社にいわゆる丁稚奉公のよ

うなものをしていました。会社に入りしばらくしてから同級生に勉強になるセミナーを一緒に受

けてみないかと誘われ、受けたのが自己啓発セミナーで、「気づき」をテーマにいろいろなプログ

ラムで、自分の知らない自分を知るであったり、今までの自分の持っていた殻を破るであったり、

相手を受け入れるなどを通して自分自身の内なるものに気づく体験をし、今の自分に役立つもの

を得ることができましたし、何よりも心から話し合える多くの仲間と出会えたのも私にとっては

より大きかったです。  

その出会いの中で、常にリーダーシュップを発揮し自分のしたいことやビジョンを明確に前向

きに取り組んでいられる方がいまして、その人から青年会議所に誘われ、そういう人が入ってい

られるのであればと入会することにしました。青年会議所（JC）については、皆さんご存知と思

いますし、こちらにも JC の先輩方や、一緒に活動したメンバー、またご子息が入会されている方

もいらっしゃいますので説明などは割愛します。 

最初の例会で初っぱな、皆さんが立ち上がり君が代を歌った時には、やばい団体に入ったなぁ

と思ったのもつかの間、その頃は「義理・人情・浪花節」の熱い方々が多くいられる団体でして、

体育会系の私にはすぐ馴染むことができました。 

 入って一年目の委員会では、三条の歴史をひも解きながらテーマを探すという事業で私は大崎

山での日本初の日食観測について調べ、他のメンバーもそれぞれに和くぎや五十嵐川での交易が

盛んだったことや、三条っ払いの本当の意味などなど、当時勉強不足でいた私には大変勉強にな

り、三条の魅力も感じました。またその年に行なわれた「三条市民広場」という昔のチビッ子広

場のようなイベントでは、委員会でまとめあげたものを、市民に発表する場があり新入会員の私

はそこで今日のように緊張してボトボト汗をかきながら発表したのを思い出します。それから五

十嵐川セントラルパークなどのイベント系や、JC 内でもまとまるのが大変で雪の降るなかビラ配

りをした合併問題、青少年育成事業など多くのまちづくり事業を通して、いろいろと勉強させて

いただきましたし、委員長を仰せつかった時には「失敗してもいいからやりたいことをやれ！」

と言われ、実際失敗すると怒られるのですが。事業をする時の計画、進め方などを教わりました。  

JC でのまちづくりをすることによって、ひとも磨かれていくことを多く経験させてもらい、同

時に同じ釜の飯を食う仲間や先輩、後輩ができたことは私にとって貴重な財産となりました。ま

た多くの体験が積み重なって経験となり、経験を重ねて行くことで知識になり知恵を生み出すと

いうことを実体験できたことも得難いものになっています。 

今回、北ロータリークラブに入会させていただいたこともこれからの自分磨きや財産になるよ

う活動していきたいと思います。 

 

   お客様紹介 

 

 

 

 

                               

 

３０周年よろしく 

お願いします。 
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市内８クラブゴルフ大会 ６月８日 於：下田城カントリークラブ 

優勝：坂井栄助（下田ＬＣ） 準優勝：今井克義（三条北ＲＣ） 三位：桐生正輝（下田ＬＣ） 

 

今年は当クラブが当番幹事クラブでした。今井克義先

生は大健闘で準優勝でした。久しぶりの上位で満面の

笑顔でした！ 次年度は三条ライオンズクラブの担当

です。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友６月号読みどころご案内 
今月の横組頁はなかなかの特集が揃っております。読みながら同意、反駁などやっ

ていますと、相当時間がかかることでありましょう。 

 横組み 18 頁から“ロータリーの友を語る”と題して、本誌の製作に携わった地

区代表委員の方々による座談会の内容が掲載されています。初めて聞く話も多く、

必ずや参考になるところが多いと思います。文中で横組み部分は公式通達的な広報

であり、縦組み欄は、言ってみれば趣味の世界ですから興味があったら読んで頂く

ということで云々、とあります。委員の方々の意気込みは分かります。しかしその論旨は並び大名

的ロータリアンにとりましては重荷です。会員の皆様のご一読とご理解をお願いいたします。 

 次にロータリー親睦活動の発展した形で“趣味で広がる親睦の輪”の括りで様々なとは言っても

取り上げられているのは数例ほどですが、ヨット、クラシックカー、ＨＡＭ、切手収集、等々の同

好のロータリアンが地区やテリトリーの枠を越えて親睦を深めておられるようすが紹介されてい

ます。まだ他にも様々な趣味を通しての親睦交流グループが色々あることが推察出来ます。 

 「‘同論・異論’はロータリーでいう親睦とは？」のテーマで１８名もの方の寄稿意見が載って

います。今迄もこれ程多数の寄稿が集まったことは珍しいのではないか、と思います。親睦、つま

り仲良く、には常々の努力が要るもので、それでも何時かこわれたり消えてしまったりして、永遠

に変わらぬロングセラーのテーマであります。 

 軽い読み物はロータリーのマーク（徽章）変遷の資料が載っています。最初の絵図は馬車の轍だ

ったようで、それが 7 年後には歯車になっています。現在の６本ハブの完成されたマークになった

のが１９２０年、大正９年、第一次世界大戦が終わった翌年です。そんな昔に良いデザイナーが居

られたのですね。 

 縦組みでは救急ヘリ、ホワイトバードの運用に携わった救急センター長の方が東日本大震災の際

の活動について寄稿されています。津波の溺死者が殆どで怪我の人が少なく、思うような成果が出

なかったと悔やんでおられますが、阪神淡路地震の経験から今日の体制が出来たのであって、つま

り犠牲者があって、それがまた参考になって、というのが心痛む処であります。それはさておき自

分の身を守る、家族を護る、地域の人たちをまもる心構えにつき、参考になる博識常識、エピソー

ド等が満載です。 

‘言いたい・聞きたい’に気になる一文が載っています。四つのテストに“財団の投資を照らす”

という題で、高崎南クラブの方が、ロータリー財団２００９～２０１０年度年次報告にある、財団

の財テク損失について痛烈な批判をされています。よくぞこのような文が採録掲載されたものと思

います。些末なことでは無いようです。詳しくは本文をどうぞ。 

今回で私の“ロータリー読みどころ”紹介は終了いたしました。お付き合いくださいました皆様

には一年間ご迷惑であったことと拝察し、お詫び申し上げます。ありがとうございました。 
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日 月 火 水 木 金 土

6/２５ 6/２６ 6/２７ 6/２８ 6/２９ 6/３０
三条南ＲＣ
会長幹事慰労
会
於：松木屋

三条北ＲＣ
会長幹事慰労会
会場：
餞心亭　おゝ乃
18:30開会点鐘

三条ＲＣ
会長幹事慰労会
於：二洲楼

三条東ＲＣ
会長幹事慰労会

燕ＲＣ
新旧交代慰労会

加茂ＲＣ
今年度総括

吉田ＲＣ
新旧役員会
19：00～

１ ２ ３ ４ ５ ６ ７
三条南ＲＣ
クラブフォーラム

三条北ＲＣ
今年度方針発表

三条ＲＣ
クラブアッセンブ
リー

三条東ＲＣ
新年度方針発表
燕ＲＣ
新年度会長方針
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
クラブ協議会

８ ９ １０ １１ １２ １３ １４
三条南ＲＣ
公式訪問事前訪
問
第四分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ
補佐
杉山太三郎様

三条北ＲＣ
卓話
三条商工会議所
専務理事
木村文雄様

三条ＲＣ
卓話
三条工業会　　専
務理事　　　　涌
井清次様

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
事業計画発表
加茂ＲＣ
新旧交歓会

吉田ＲＣ
通常例会

１５ １６ １７ １８ １９ ２０ ２１
海の日 三条北ＲＣ

卓話
森　宏会員

三条ＲＣ
納涼会
18：30～　　　於：
越前屋ホテル

三条東ＲＣ
交換留学生歓迎会

燕ＲＣ
事業計画発表
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
夜例会
19：00点鐘

２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７ ２８
三条南ＲＣ
鈴木重壱ガバ
ナー公式訪問

三条北ＲＣ
卓話
三条鍛冶道場
館長
長谷川晴生様

三条ＲＣ
卓話
渋谷健一会員

三条東ＲＣ
納涼会
燕ＲＣ
新移動例会
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

休会
（吉田祭り）

２９ ３０ ３１ 卓話講師
三条南ＲＣ
歴代会長卓話
佐藤秀夫パスト
会長

休会

１２日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）

１８日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）

２０日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）

２３日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２６日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）

記帳受付 ２６日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
３１日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）

公式訪問 ２０１２年９月４日（火）
第四分区ＩＭ ２０１２年９月２９日（土）
地区大会 ２０１２年１１月１８日（日）

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

１２日三条東ＲＣ
中條　耕二様

７月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


